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クローズアップ ！人物 第4回

編集部  まずはライオンズ入会40周年おめでとうございます。菅さんは今年80歳を迎え
ますから人生の半分をライオンズと共に過ごされて来たとゆう事になりますネ。

菅名誉顧問    ありがとうございます。長かった様であっという間の40年とゆう感じです。
編集部  今日は菅さんのライオンズ人生や趣味、これからのライオンズ生活について色々と教えて下さい。よろ

しくお願い致します。まずは40年のライオンズ活動で一番印象に残っている事をお聞かせ下さい。

菅名誉顧問    僕は砥部LCの時にリジョンチェアパーソンを２回しました。１度目のRCの時に坊ちゃんスタジ
アムでプロ野球の巨人対ヤクルトの２軍の試合があり、その試合に小学生、中学生を15000人無
料招待しました。子供達が熱心に試合を観戦している様子がとても印象に残っています。

編集部  素晴らしい活動です。15000人の子供達の熱気で選手達もさぞかし気合が入ったでしょうネ。湯築LCも
子供達の笑顔のお手伝いが出来る様頑張りたいです。

菅名誉顧問    はい。期待していますよ。
編集部  それでは…菅さんは336-A地区ガバナーを経験されておられま

すがガバナーの活動で大変だった事をお聞かせ下さい。

菅名誉顧問    実は僕の年から第２副地区ガバナーという役職が出来ましたのでガバナーになるまでに今ま
でより１年長く副地区ガバナーを務めました。毎年の国際大会に色々な会議に出席する為の
費用など…思いの外たくさんのお金が掛かりました。ですのでガバナーの活動で一番大変
だった事はお金ですネ。（笑）

編集部  一番大変な時に副地区ガバナーになられたんですネ。（笑）お疲れ様でした。では今後のLC活動の目
標などあればお聞かせ下さい。

菅名誉顧問    目標とゆうか一番大切なのはやはり会員増強ですネ。湯築LCは女性会員が多くとても素晴ら
しいクラブになっています。国際協会からもクラブの30%が女性会員というのが望ましいとの
事なので湯築LCはほぼ達成出来ています。リジョンチェアマン、ゾーンチェアマンという名
称を女性会員の為に現在の名称に変更した程ですから、いかに女性会員の増強、役職への参加に期待しているかがわかりますネ。

編集部  そうなんですネ。では湯築LCの女性会員に何か期待する事はありますか？

菅名誉顧問    女性ならではの気付きや感性を活かして他のクラブには無い女性目線の活動が何か出来ればと期待しています。
編集部  ご期待に応えられる様頑張ります。新しい活動の際にはドネーションしっかりお願いしますネ。（笑）

菅名誉顧問    ………
編集部  ではこの辺で趣味のお話しも。菅さんと言えば猪ですが狩猟の魅力を教えて下さい。

菅名誉顧問    僕がしている猟には皆で山に行き獲物を狩る方法と１人で罠を仕掛ける方法があります。皆で山に行く場合はもちろんですが１人で
行う罠も獲物が掛かれば１人では対応出来ず必ず誰かに助けて貰わないと処理が出来ません。狩猟の魅力は仲間との絆でしょうか…。
畑を荒らされて困っている農家さんから直接連絡がある事もあります。農家さんからお礼を言われた時などはライオンズの奉仕の精
神にも通じるものがあり、とても幸せな気持ちになりますネ。

編集部  会員さんの中にも菅さんの猪肉のファンが多いですから怪我に気をつけてこれからも美味しいお肉を届けて下さいネ。

菅名誉顧問    はい。皆に美味しく食べて貰えると僕
も嬉しいのでまだまだ頑張りますよ。

編集部  では最後に…菅さんの好きな言葉を教えて下
さい。

菅名誉顧問    僕の好きな言葉は『愛』です。ガバナー
スローガンにも使いましたが『愛』と
いう言葉が好きです。（照れ笑い）

編集部  80歳を迎え益々『愛』に溢れる菅さんのこれ
からに私たちも期待していますネ。ありがと
うございました。

　今回は菅武廣さんと栗田孝和さんです。ライオンズ活動から趣味まで様々なお話をお伺いしました。
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　傘寿を迎えられた栗田さんに、MC委員会で突撃インタビューをさせて頂きました！

（八田）栗田さん、傘寿おめでとうございます！
栗田    ありがとうございます（照笑）

（八田）いつもお元気な栗田さんですが、80歳になってみてのご感想は？
栗田    70代の時は特に何も感じなかったんですけど、80歳になって体力がガクッと落ちたような気がします。去年、

乗鞍岳に、奥さんも含め６人で行ったんですよ。標高3,000mぐらいの山で、10年前にも登ったことがあって、（登
るには）軽い山だからと思って、馬鹿にしてトレーニングもせずに登ったら、奥さんにも置いていかれて…　
体力が落ちたなーと実感しました。

（八田）�栗田さんは元気なイメージしかないので、そう言われてもこちらもあまり実感が沸きませんけどね（笑）以前、
栗田さんに隊長をして頂いて、富士山も一緒に登らせて頂きましたし。

栗田    ５、６年前ぐらいでしたかね、あの時は、全然大丈夫やったんよ。
（谷岡）えー、富士山ってすごくないですか？
（八田）３年前くらいでしたか、三瓶山にも一緒に登らせてもらいましたし、去年は瓶ヶ森も一緒に登りましたよね。
栗田    瓶ヶ森程度の山登りならいいけど、石鎚山ですら、はやしんどいんよ。

（八田）石鎚山は僕らでもしんどいですよ（笑）
栗田    それはそうだけど（笑）

（八田）�ところで、先程も奥様と乗鞍岳に行かれたという話も出ましたが、奥様との仲良しの秘訣なんてものがあるんですか？よく、奥様とお食事と
か行かれたりするのもお見かけしますけど（笑）

（谷岡）いいですね、その質問！
栗田    秘訣っていうわけではないんですが、、　私はどちらかというと昭和の人間で、ワンマンなんですよね。亭主関白な感じなので、それに奥さん

がついてきてくれるから、ありがたいなと、思っております。夫婦円満の秘訣ではないですが、私のわがままを奥さんが受け入れてくれてい
るから仲がいい、そんな感じですかね（笑）

（谷岡）奥さんが素晴らしいですね！！
栗田    奥さんは相当我慢してると思いますよ（笑）

（八田）栗田さんが奥様に何かしてあげてる事はないんですか？
栗田    別に…（苦笑）　でも最近は、奥さんとよく温泉に行くんですよ。夏の暑いときは避けて、冬場は良く行くようにして、大体週に１回ぐらいかな。

昨日も奥さんと行ってきたんですよ。
（谷岡）いいですねー（笑）
（八田）これからの目標をお聞かせ頂けますか？
栗田    男性の平均年齢が大体81歳ぐらいですよね。もう平均年齢のところまで来たので、いつ何があってもおかしくないので、後悔がないようにし

ておこうと思って（笑）今までもしたいことはいっぱいしたけど、ブレーキをかけることなく、したいことはして、精一杯生きていこうと、
そう思っております。

（八田）すごいですよね、その気力が（笑）その元気の秘訣ってなんですか？
栗田    47歳の時からゴルフを始めたんですが、それで元気になったような気がします。私は建築関係の仕事なので、それまでは仕事関係の人としか

あまり接することがなかったんですが、ゴルフを始めてからは、いろんな人と接する機会も増え、会話も増えていきました。そして61歳の時に、
ライオンズに入って、また交流が増えた。振り返ってみると、ゴルフとライオンズが自分の人生の中での転機になったのではないかと思います。

（八田）ライオンズに入ったことがご自身の転機とおっしゃっいましたが、栗田さんにとってのライオンズとはズバリなんでしょう？
栗田    私も先輩に誘われて入ったんですけど、最初ライオンズって何か分からなかったんですよね。ただ、ライオンズっていうのはWe Serveです

よね。ですので、そういう精神が身についた、いうのが一番の収穫かなと。あと、若い人たちと交じわれる、若い人たちのエレルギーをもら
えて良かったかなと思っています。

（八田）僕ら後輩に対して何かアドバイスしていただけることはありますか？
栗田    アドバイスってこともないですけど…苦労の３原則っていうのがあるんですよ。まず、苦労の数と喜びの数は正比例するんですよ。次に、自

分のためにした苦労というのはあまり身につかないけど、人のためにした苦労は身につくんですよ、
後から考えると。最後に、納得のいかない苦労ほど自分を鍛えるんですよ。
（八田）なるほど。
栗田    仕事でも、ライオンズでも苦労することは多いですが、若い人にはもっともっと苦労して欲

しいですね。きっとそれが将来のためになりますから（笑）
（八田）分かりました、私たちもまだまだ苦労しなくちゃですね（笑）
（谷岡）栗田さん、本日はいろいろとありがとうございました！
（八田）�栗田さんは、自分の父親と同世代なんですが、本当にお元気ですよね。末永くお元気で、ま

たいろいろと教えて頂ければと思いますので、これからもどうぞよろしくお願いいたします。
栗田    はい、よろしくお願いします。
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　12月１日（木）の第１例会において、２年ぶりとなる忘年例会が行われました。コロナ禍
ということもあり、例年のような会員のご家族も交えての開催は叶いませんでしたが、当日
は30名が出席し、１年の活動を振り返る良い機会となりました。
　恒例のオークションにおきましては、名オークショニアＴ氏によって、会員が持ち寄った
品々があれよあれよという間に落札されていき、なんと出品されたすべての品物が落札さ
れ、総額約208,500円の売り上げとなりました。皆様ご協力いただき、誠にありがとうござ
いました。
　次年度の忘年例会では、無事コロナ禍も終息し、以前のようなご家族も交えたさらに盛大
な忘年例会が開催できることを心から願っております。

２年ぶりの忘年例会
計画・財務・出席委員会　荻山　浩平
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　１月13日金曜日午前11時前の道後公園、雨にはお待ちいただ
きながら・・・散歩している人、鳩にえさをあげている人、ゴ
ルフクラブをほうきに持ち替えてスイングチェックをしている
ゴルフ肘の人、ギターをほうきに持ち替えて空手バカ一代を熱
唱している空手家さん、銀杏の木を蹴って落ちゆく葉っぱに見
とれている笑顔の素敵な社長さん・・・穏やかです。
　委員会メンバー以外にも、スレンダーな中野さん、広島から
駆け付けてくれた川野さん、午前３時までお仕事していた星加さん、吉川晃司にしか見えない三根生さん、スタイ
ル抜群荻山さん、いつも快く清掃活動に参加してくれる谷岡さん、ご参加ありがとうございます。
　革靴が汚れることも厭わず、落ち葉を集めていただいた川野さんからは「今まで何回も清掃活動に参加しましたが、
実際に清掃したのは初めてです。」と、なんとも艶っぽいお言葉をいただきました。
　真剣に清掃をしてみると、冬の寒さは全く感じず、心地よい一時間でした。
　そういえば！！！前日に「隅々まで落ち葉拾います！」と言ってくれていた大濱さん、道後公園にはもう着きま
したか？

道後公園での清掃活動
環境保全・保健福祉・アラート委員会　委員長　久保　貴嗣

道後公園清掃前のストレッチ
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　今年度も、南中学校・南第二中学校・湯築小学校に平和ポスターをお願いいたしました。
　今回は２月にロシアによるウクライナ侵攻が始まり、連日戦争の悲惨さが報道されているなかで生徒さんも平和
について考える機会になったのではと思います。
　中学の両校は、美術部の先生も慣れたもので依頼もスムーズに進みました。
　ただ、禁止されている文字・数字を記入してしまう生徒さんも何人かいたので案内時に注意事項を強調しないと
いけなかったです。
　昨年までは応募見込者分の画材セットを事前に提供していたのですが、今回は経費節減のため無しとしました。
そのことによる応募数への影響はなかったと思います。
　その代わりに、入賞者への表彰を手厚くすることが出来ました。
　表彰式では生徒さんもご父兄もたいへん喜んでくれていました。
　平和ポスターもやはり青少年委員会の醍醐味の一つであると実感しました。

2022年度国際平和ポスター
青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会　委員長　田所　哲郎

新入会員の紹介
渡邊　啓之

（わたなべ　ひろゆき）

生年月日
1972年10月16日

勤務先
松山市議会議員

■コメント

お世話になります。
この度入会させていただきました渡邉啓之です。
諸先輩方に少しでも追いつけるように精進していきたいと思っております。
ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
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　昨年11月に焼肉禄にて委員会を行いました。
　日頃より理事会などで湯築ライオンズの方々には、いつもご愛顧頂きありがとうございます。この場
をおかりして改めてお店の紹介をさせてもらいます。焼肉禄は闇市ジョニーの系列店であかね和牛メイ
ンの焼肉屋です。
　あかね和牛とは、愛媛のブランド牛で指定された愛媛県内の肥育農家が、「愛媛あかね和牛
飼料給与マニュアル」に沿って、指定子牛にアマニ油や、特産品のかんきつを食べさせ、赤身と
脂身のバランスがいい良質な牛肉だけが「愛媛あかね和牛」と認められています。 ヘルシーで
優しく、美容にもいい、女性やシニアの方が食べやすい脂肪を抑えた美味しいこだわりの和牛
肉です。
　松山市でもあかね和牛を扱っているお店は少ないので、一度食べてもらいたいです。
　店内は個室になっておりますので、ゆっくり寛げます。中嶋エアテックさんの無煙ロース
ターのおかげで気になる臭いも抑えられて、換気もバッチリです。
　徹底した衛生管理と安全対策を実施しておりますので、是非お越しください。

ＭＣ委
員会の 第５回こんなお店に行ってみた！こんなお店に行ってみた！

焼肉禄（ヤキニクロク）　〒790-0003 愛媛県松山市三番町2丁目10-8 モトビル1F　TEL： 089-986-6660
営業時間：18：00～22：00　　座席数：34席　　駐車場：なし（近隣にコインパーキングあり）
定休日：日曜日（営業時間・定休日は変更となる場合がございますので、店舗にご確認ください。）
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　11月27日（日）、続く新型コロナウイルスの影響で、２年ぶりにスペシャルオリンピックス松山
湯築ライオンズクラブボウリング競技会が開催された。私は初のことで、自分が選手でもないのにド
キドキしながら、会場の松山中央ボウルへ足を運んだ。
　既にブルゾンを身に付けた諸先輩方に何をお手伝いすればいいのかざっくり教えていただき、持ち
場のレーンに移動。そのレーンの競技者は個性豊かなイケメン３人。既に練習しているその眼は真剣
そのもの。聞けば練習は十分にやってきたが緊張すると。
　今年は残念ながら愛媛だけに限られたとのこと。開会式が速やかに行われ、いよいよ始まった。途
端に、これは私が予想していたレクリエーションの域を遥かに超えた真剣勝負の場だと思い知らされ
た。順番を間違えないように気をつけるよう言われていたが、彼らは間違うことなど無く、機敏に黙々
と、その一投に全力を込める。

　これほどまでに真っ直ぐに何かに打ち込む姿は、力強く、頼もしく、美しく、人の心を打つ。真摯に取り組む誠実な姿勢と熱意を
目前に、ボウラーズベンチの後ろでスコアボードを見ながら、自然と応援に熱が入る！広島での大きな大会のために今年はユニフォー
ムも新調されたそうだ。各自マイボウル、マイシューズを持参して、いつもの成果を発表する機会なのだという。この日をどれだけ
楽しみに、目標にして、普段から研鑽されているのかと思うと、親身に感じる。プログラムに、参加者はアスリートとコーチと書か
れてあった。まさしく、アスリートそのものだと思う。宣誓の言葉に有ったように、精一杯の力を出して、頑張る勇気を持っている。
　順調に進行し、表彰式の時が来た。仕事柄、障がい者との交流が普段からあるほうだが、一生懸命に取り組む姿に感動した。それ
ぞれ違うハンディキャップを持つ障がい者の競技会のルールを作るのは大変なことであったと思う。そのルールをスポーツマンシッ
プで遵守し、立派なマナーのもとに正々堂々とパフォーマンスをする。記録を出したアスリートから参加賞のアスリートまで、全て
の参加者の胸にメダルが光る。１人残らず心から拍手を贈りたい。
　私は初めての参加だったが、今回が第16回となる。私が今の仕事をしてちょうど16年目になるので、それを継続してきたことは
なんと素晴らしいことかと思う。今や絆となり、応援する私達にも元気やパワーを与えていただいている。
　来年は我が松山湯築ライオンズクラブも20周年を迎える。アスリートとそのご家族、周囲の全ての関係者の方々にとっても最高
のものになるよう盛り上げたいと強く願う。
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